



☆県国体実行委員会が募集していた「県民の歌」ができた。県内はもとより、遠く関東方面からまで応募があり、総数二五九編。

☆審査委員会で慎重な審査を重ねて大牟田市坂井秀雄氏の作が入選した。わかれ易いように一部を委員会で補作したが、県民のたくましい意欲を歌いあげた格調高い歌詩である。

(主な審査委員は熊大末次教授、同梅沢助教授、熊高淳本教諭、熊日岩下編集局次長、NHK熊本吉田放送副部長、作詩家山口白陽氏など)

☆作曲は音楽専門委員によつて候補曲を五編作曲し、十二月十七日に作曲審査委員会で慎重に審査の結果、五曲の中から県警音楽隊出田栄長の作品が選ばれた。

☆審査委員には音楽の専門家のほかに県議会議長や吹奏連盟、婦人会、体協、コラス団等の代表者も加わつており、県民性によくマッチした曲が選ばれた。

国体参加章きまる

より高く

より速く

より強く

第十五回国体の参加章がきまつた。

これは一月二十一日から長野県で行われる冬季大会(スキー、スケート)熊本県で行われる夏季・秋季の各大会、鹿児島県での夏季のヨット競技に参加する選手、監督約一万六千名及び役員に配られるもの。

国案中央の火山は、主催県である本県の阿蘇、長野県の浅間、ヨット会場である鹿児島県の桜島、霧島の各火山を象徴している。

火山の噴煙は、スポーツの理想である「より高く・より速く・より強く」の中の「より高く」を意味するという。熊本市在住二科会友の友枝翁太郎氏苦心のデザイン。大きさは直径三・三センチ、厚さ二ミリ。

あゝ火の国の空の若さよ

一できた「熊本県民の歌」

熊本県民の歌

一、大阿蘇の 煙絶えせず
銀杏城 高くそびゆる
あゝ火の国の 空の若さよ
眉あげて 一つ心に
この国を 振り興さん
おお熊本 県民われら

二、白川の 流れゆたかに
球磨川は 岩にくだけて
あゝ火の国の 水の清さよ

年末年始のムダづかい

なくしたい

「旅の新生活運動」で明るく、楽しく

世の中がおちつくにつれて、とかくハーデになりがちながら、年末から年始にかけての色々な習慣的な行事……特に忘年会、クリスマス・パーティーやは歳暮のやりとり、門松・いけ花等のかずくへ。

県新生活運動協議会では、この年末年始もムダをなくしてすがくしお正月を迎えましょうと、次のように呼びかけています。

- 1 クリスマスマツリーやパーティーは世の中がおちつくにつれて、とかくハーデになりがちながら、年末から年始にかけての色々な習慣的な行事……特に忘年会、クリスマス・パーティーやは歳暮のやりとり、門松・いけ花等のかずくへ。
- 2 門松と松のいけ花はやめて、国旗を掲げましよう。
- 3 贈答はやめて貯蓄しましよう。
- 4 回礼や宴会はやめて、家庭で楽しめくすこしましよう。
- 5 お正月は新正月だけにしましよう。

身を鍛え 額に汗して
この国を 強く伸ばさん
おゝ 熊本 県民われら
黒潮は 松はみどりに
めぐり流るる

あゝ火の国の 海の青さよ
相和して 高き文化を
この国に 明日に咲かせん
おゝ 熊本 県民われら
(県国体事務局)



☆始つた「年末年始の防犯運動」
人や物の動きのはげしい年末年始にかけてはとくに犯罪が起り易い。県警察では、年末、年始の犯罪や事故を防止するため県下一千八百名の警察官を勤員して、バトロールを頻繁に行つたり移動派出所を設けたり、また特別警戒を行つたりして、嚴重な警戒の網を張りめぐらしている。

しかし警察官だけの警戒網ではどうしても犯罪等を完全に防止することは困難であり、家庭や職場、地域が、自ら犯罪の被害にからないよう防犯態勢をとらねばならない。

外へ出るときは、たくさんの現金を持つの神経をつかつて、安全なところへ分けてしまつておき、万一の被害の場合に備えておくことも忘れてはならないでしょう。

外出の際は……★

なお、現金や貴重品は、ヘソクリ以上外へ出るときは、たくさん現金を持たないことです。やむを得ないときは、信頼できるたしかな者をつけるとか、分けてしつかりはだ身につけるなど、細心でしかも厳重な防犯注意で、スリやたかり、強盗などから被害を防ぎましょう。

デパートや乗り物の中、ズボンの尻ポケット、上衣の外ポケット、買い物かご

買い物など

年末年始で年末警戒中の上原県警本部長

隣り近所は……★

見知らぬ者がうろついたり、のぞいたりするおそれがあるので、用件はなるべく昼間に済ましましよう。

窓盗は戸締まりさえ完全にしておけば、これを防ぐことができまます。夜やすむ前は勿論、昼間でも出入りや窓の戸締まりを厳重に、「カギ」をしつかりかけておきましょう。

カギは二重、三重に数多くかけることが必要です。こうすることが泥棒ばかりではなく、押売りや押入強盗などが家の侵入に入ることを防ぐことにもなります。

民警一致で……★

現場はそのまま、すぐ警察へ。警察は押売り、暴力その他あらゆる犯罪の締め出しに、とくにみなさんの協力をぞめでています。

どんなさいなことでもすぐ警察へご一報くだされば、警察はすぐあなたのものへはせつけます。

事件の現場が、第三者によつてかき乱されていることがありますので、もし被害にかかる場合は、あわてず、落ちついて、現場はそのままにして、すぐ警察へ！ということを確実に実行してください。

(県警察本部)



自家警本部